
Translation

Theme 2: 
Understanding the French-speaking world
Media, art, film and music in the French-speaking world

Traduisez ce texte en anglais

Avec un marché du disque en pleine expansion sur l’ensemble du continent (à l’inverse de 

l’Europe), la jeunesse africaine trouve en ses nouveaux artistes des symboles à la fois de 

réussite et de véritables porte-drapeaux de la créativité africaine. Du Bikutsi au Makossa, 

du Soukouss à la Rumba en passant par l’Afro-Beat, ces chanteurs apportent une nouvelle 

vitalité à la musique africaine dans toute sa diversité et ont contribué à la diffusion et à 

l’exportation du savoir-faire africain dans le monde entier.

Adapted from : http://www.camerpost.com/musique-africaine-trace-africa-et-forbes-

afrique-devoilent-la-liste-des-artistes-les-plus-influents-de-2015/

Traduction suggérée :

With a record/music market in full expansion across the whole continent (in contrast to/unlike 

Europe), African youth is finding, among its new artists, both symbols of success and real flag-

bearers of African creativity. From Bikutsi to Makossa, from Soukouss to Rumba via Afro-Beat, 

these singers are bringing a new vitality to African music in all its diversity and have contributed 

to the spread/transmission and exportation of African know-how to the whole world.


